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大
好
評
の
９
条
バ
ッ
チ 

 

新
婦
人
北
支
部
の
上
賀
茂
班
に

最
近

「ち
く
ち
く
小
組
」
が
で
き
ま

し
た
。

「ち
く
ち
く
」
と
は
手
芸
の

針
で
作
る
と
い
う
こ
と
だ
と
思
い
ま

す
。
最
近
、
作
成
さ
れ
た
の
が
写
真

の

「９
条
バ
ッ
チ
」
で
す
。
先
生
は

前
の
上
賀
茂
診
療
所
の
看
護
師
長
さ

ん
で
す
。
完
成
品
を
い
た
だ
き
ま
し

た
。 

 

さ
っ
そ
く
付
け
て
、
行
動
し
て

い
た
ら
、

「可
愛
い
で
す
ね
」

「９

月
の
９
で
す
か
？
」
と
聞
か
れ
た

ら
、
そ
こ
か
ら
が
対
話
で
す
。

「平

和
憲
法
９
条
を
守

っ
て
を
願
っ
て
の

９
で
す
」
と
話
し
ま
す
。 

 
 
 

「ほ
し
い
」
と
い
う
要
望
も
い
た
だ

き
ま
し
た
。
私
も
手
芸
は
大
好
き
で

す
が
、
最
近
は
で
き
て
い
ま
せ
ん
。

「ち
く
ち
く
」
で
き
る
余
裕
の
あ
る

社
会
を
目
指
し
て
頑
張
る
し
か
な
い

で
す
ね
～ 

フェイスブック 

ツイッター 
ホームページぜひ、ご覧下さい。 

http://tamamoto-narumi.jp/ 

つぶやき：敬老の日は恒例

で、北地区委員会が７５歳

以上の同志にお祝いの饅頭

（と て も さ さ や か な）と

メッセージを届けて回りま

す。７５歳といっても、活

動の中心となって頑張って

くれている方がほとんどで

す。「いつまでもお元気で

と声をかけて回る嬉しい取

り組みです。今年は上賀茂

を担当しました。 

 
大宮交通公園 蒸気機関車里帰り 
 そして、いよいよ10月から、リニューアルに向け閉鎖に 

 昭和44年の大宮交通公園オープンの際に譲渡された「蒸

気機関車Ｃ－160」を加悦鉄道にお返しすることになり、

「里帰り式典」があり、参加

しました。 

 半世紀にわたり、大宮交通

公園内で活躍してくれていま

したが、最近は整備費が確保

されず、トラロープが張られ

たままになっていました。

はっきり言って、お返しスケ

ジュールるにあたり、不整備

のままで恥ずかしい思いでい

ま

したが、加悦鉄道保存会

としては、返還を喜んで

いるとのことでした。 

「Ｃ－ 160」は戦時中に

ニッケル鉱山からの輸送のために創られたもので。時節

柄、安上がりでデザインもそんなに魅力的なものではない

そうですが、当時のものとしては希少価値があるそうで

す。都市整備公社から200

万円の移設費用が寄付され

ました。 

ゴーカートには長蛇の列で

親子が楽しんでおられまし

た。環境に良くない、整備

が大変とリニューアルの際

にはゴーカートは廃止予定

です。環境というならば、

実際の車を減らすことに力

年金者組合京都 30周年記念フェア 
 みやこメッセで盛大に開催され、総勢700人の参加。 

盛り上がったのは、大合唱で、「青春時代によく歌っ

た！」と笑顔いっぱいでした。国鉄民営化の時に結成され

歌い続けられている労働歌は心にしみます。 

 長寿の時代、元気でしかもお金の心配なく、暮らせる社

会の実現に向けて、ご一緒に頑張りたいと思います。 

み
や
こ
メ
ッ
セ
に
て
、
手
尾
結
び
、
肩
を
組
み
謳

う
参
加
者
の
皆
さ
ん 

昭
和
４
４
年
の
写
真 


